

1.12.6

в график
включено

EXXON COMPANY, INTERNATIONAL

200 PARK AVENUE, PLAZA MAN PARK, N.Y. 07932-1002

EXXON
MILWAUKEE

27 ноября 1991 года

Глубокоуважаемому г-ну
Борису Н. Ельцину,
Президенту Российской республики
СССР, 103274 Москва,
Краснопресненская наб., 2

Глубокоуважаемый господин Президент!

Будучи президентом международного отделения корпорации «Эксон», я возглавляю небольшую делегацию, направляющуюся на совместную конференцию представителей советских и американских деловых кругов, которая состоится в Москве 2-7 декабря 1991 года. Насколько мне известно, Вы намерены выступить на открытии пленарного заседания конференции 4 декабря. Мне также предстоит выступить на пленарном заседании несколько позднее в это же утро, и я с нетерпением ожидаю там встречи с Вами.

Кроме того, мне хотелось бы воспользоваться этим удобным случаем для встречи с Вами вне рамок конференции с тем, чтобы обсудить возможности взаимовыгодного сотрудничества корпорации «Эксон» с Российской республикой. Как Вам, вероятно, известно, «Эксон» является самой крупной американской нефтяной компанией, и мы рассматриваем вопрос об осуществлении значительных и долгосрочных капиталовложений в Российской республике. В последние полтора года корпорация «Эксон» активно изучала возможности для капиталовложений в Российской республике. Ее руководители высшего ранга, включая и меня, приезжали и встречались с советскими высокопоставленными должностными лицами.

Я был бы Вам крайне признателен, если бы Вы нашли время для встречи со мной во время моего пребывания в Москве с 4 по 7 декабря 1991 года. Один из моих сотрудников связался с Вашим секретариатом, чтобы выяснить возможности такой встречи.

С глубоким уважением

Английский вариант подписан:

Сидней Дж. Рису

N 03053

EXXON COMPANY, INTERNATIONAL

200 PARK AVENUE, FLORHAM PARK, N.J. 07932-1002

SIDNEY J. RESO
PRESIDENT

27 November, 1991

VIA FACSIMILE

His Excellency
Boris N. Yeltsin
The President of the Russian Soviet
Federated Socialist Republic
Krasnopresnenskaya Naberezhnaya 2
Moscow 103274, USSR

Dear Mr. President:

As president of Exxon's international division, I am leading a small delegation to the joint Soviet-American Business Conference scheduled in Moscow from December 2 through December 7, 1991. I understand that you will address the opening plenary session of the conference on December 4. I will also address the plenary session later in the morning, and I am looking forward to meeting you there.

In addition, I would like to use this opportunity to meet with you outside the conference to discuss the potential for mutually beneficial cooperation between Exxon and the Russian Republic. As you are probably aware, Exxon is the largest American oil company, and we are contemplating major long-term investments in the Republic. Exxon has been actively involved in analyzing investment opportunities in the Republic for the last year and a half. Top-level Exxon executives, including myself, have made several visits, and have met with high-level Soviet officials.

I would appreciate it very much if you would be able to find time for a meeting with me during my visit from December 4 through December 7. A member of my staff will contact your office to see if a meeting can be arranged.

Very truly yours,



Sidney J. Reso

/sns

С-Вилкина В.Н.

1-73603	28.11.91
Администрация Президента РФ	
Время выдачи: 16:38:51	

Раховой заземлер
уничтожил

Раховой

05.ИЮН 1995* 03053 /24
03053